

TELIMBELA TIERRA DE PAZ

Los habitantes de la parroquia de Telimbela se han organizado para realizar una marcha que han denominado "Telimbela tierra de paz", exigiendo la erradicación de la violencia provocada por personas opuestas a la minería responsable. La marcha por la paz busca denunciar los actos de violencia y agresión a las que son expuestos los pobladores de Telimbela, para exigir a las autoridades que se tomen cartas en el asunto y se retiren los controles en los accesos para que la población tenga una circulación libre y segura en el sector.

Desde el 2018 se han presentaron actos de violencia por parte de grupos opositores a la minería responsable, causando atentados, agresiones físicas, así como la quema de vehículos en las vías de acceso a la parroquia Telimbela. Estos actos de violencia y amedrentamiento se han producido cada vez con mayor fuerza por parte de grupos auto denominados defensores del agua, el más reciente ocurrió el pasado domingo 30 de mayo, en horas de la noche, en el control del recinto El Valle, miembros de estos grupos agredieron físicamente al Sr. Marbin Estrada (vocal del GAD Parroquial de Telimbela), así como a los señores Alejandro y Manuel Monar.

Uno de los temas que causa temor e inseguridad en los habitantes de Telimbela son los controles ubicados de manera arbitraria en dos de las tres vías de acceso que conectan a la parroquia con los cantones Montalvo y Caluma. Los grupos opositores a la minería responsable se movilizan con sus rostros cubiertos y emplean boyeros (cables metálicos o cuero de ganado trenzado y sujeto a un palo, en ocasiones colocan objetos puntiagudos en estas armas caseras) con el objetivo de agredir a las personas que piensan de diferente.

Después de aproximadamente 4 años de soportar el miedo, inseguridad y violencia en el sector de Telimbela, los habitantes y organizaciones sociales de esta parroquia realizan esta marcha denominada "**TELIMBELA TIERRA DE PAZ**", para solicitar a las autoridades que se garantice la seguridad de los habitantes y que se respete su derecho a vivir en un ambiente seguro y libre de violencia.

LUGAR: Parroquia Telimbela, principales calles y cancha central.

FECHA: Domingo 13 de junio.

HORA: 11h30



El recorrido inicia en la calle Félix Heracleo (vía a Caluma), avanza hasta la esquina de la plaza central, sube dos cuadras por la vía Ashcoaca, gira a la izquierda por la vía educativa Gustavo Lemos Ramírez y desciende una cuadra hasta ingresar a la plaza.

Al finalizar la marcha, se desarrollará actividades deportivas y culturales.

Atentamente,

Daniel Lemos

Miembro fundador de la organización Unión Telimbeleña Compromiso Social

Severiano Garófalo

Presidente de la organización por la Dignidad de Telimbela.

Carmita Angúlo

Presidenta de la organización por el Bienestar Integral del recinto Chonta Pucará

Nelly Veloz

Lideresa de la comunidad de Ashcoaca.

Más información: Tahina Tasintuña
0987363262
tahinamtt@gmail.com